



66... Legislatura arrancando

Se instaló el Congreso General y se eligieron las Presidencias de las dos cámaras, en diputados como presidenta de la Mesa Directiva, la diputada Ifigenia Martínez Hernández y en el Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña.



Se arman los legisladores de Morena para que como mayoría aprueben la reforma al Poder Judicial, la reforma constitucional para la desaparición de los órganos autónomos, en total 20 iniciativas de ley que llevan el sello de la prisa presidencial que imprimen el pulso del

cambio de régimen político.

Como postales legislativas, las imágenes de la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca que por cierto, no reúne las condiciones protocolarias para la realización de sesiones parlamentarias y aún así, se utilizó para la sesión en la que los diputados del bloque oficialista aprobaron la reforma constitucional del Poder Judicial.

Como paisaje, sitiada la Cámara de Diputados por trabajadores del Poder Judicial de la Federación, jueces, magistrados y hasta ministros y el fresco aire mezclado de la discusión con la integración de la manifestación de estudiantes de Derecho, lo mismo de universidades privadas, que públicas.

<https://congresistas.com.mx/camara-de-diputados/66-legislatura-arrancando/#respond>